

～基調講演と分科会～

高大接続改革 ～すべての若者が夢や目標を芽吹かせ、未来に花開かせるために～
中央教育審議会答申(平成 26 年 12 月 22 日)をうけて

生きる力 について 学ぼう



ボーイスカウトも
たいせつしている力

今後の教育改革がめざすべき方向とは、初等中等教育から高等教育まで一貫した、
これからの時代に求められる力の育成。
子どもたち一人ひとりに、それぞれの夢や目標の実現に向けて、自らの人生を切り拓き、
他者と助け合いながら、幸せな暮らしを営んでいける力を育むための教育。
子どもたちに育むべき力とは「豊かな人間性」「健康・体力」「確かな学力」を総合した力である
「生きる力」にほかならない。

(中教審答申から一部抜粋)

日 時： 平成 27 年 3 月 15 日(日)

午後 2 時より 4 時まで

会 場： カトリック成城教会 多目的ホール



内 容： 基調講演と少人数グループでの分科会
講 演： 前島昭弘氏(私立晃華学園副校長・ボーイスカウト世田谷 14 団 OB)
服 装： 私服 指導者の方はネッカチーフ着用

参加の申し込み・お問い合わせは
info@bs-setagaya14.org

080-5002-4867 (広江)

2020 年から変わる日本の教育を知り、
ボーイスカウトが果たせる役割を
ともに考えてみませんか。

- 前日までにお申し込みください。
- 参加費は無料です。
- 基調講演のみの参加もできます。

日本ボーイスカウト東京連盟世田谷第 14 団